

COMUNICADO: SIEMPRE CON LA RESISTENCIA PALESTINA

El pueblo palestino ha abierto una nueva fase en su lucha por la liberación nacional que comenzaba por romper el asedio israelí a Gaza por tierra, mar y aire. Esto no es una operación más, sino un suceso que va a tener un efecto histórico inolvidable. Esto va a acelerar el colapso del régimen colonial israelí, algo que ya era inevitable. Lo que protagoniza hoy el pueblo palestino forma parte de una larga trayectoria de lucha anticolonial que tiene como objetivo principal recuperar sus derechos nacionales sobre el territorio de la Palestina histórica.

Israel lleva asediando la Franja de Gaza por tierra, mar, y aire desde hace 17 años, desde el 7 de octubre ha asesinado a cerca de 15000 personas, de los cuales casi la mitad son niños (6150), con 36000 heridos, 1,7 millones de personas desplazadas, con cerca de 7000 personas desaparecidas, han bombardeado escuelas, refugios, hogares, ambulancias, hospitales, han intensificado la campaña militar en Cisjordania, con colonos armados, implementando una campaña de arrestos masivos en Cisjordania que ha aumentado el número de presos en cárceles israelíes a cerca de 10.000 personas, de los cuales 200 son menores de edad. Exigimos la libertad de todos los presos políticos palestinos.

Así que apoyamos, acompañamos y abrazamos el camino revolucionario que ha elegido el pueblo palestino para liberar la tierra, hacer frente al proyecto de asentamientos, liberar a los prisioneros, terminar con el exilio y acabar con la entidad invasora en Palestina.

En estos momentos es más importante que nunca que los pueblos internacionalistas y antiimperialistas se pronuncien públicamente en defensa del derecho a resistir del pueblo palestino y de la necesidad de un proceso de descolonización que les permita alcanzar la liberación y el retorno a su tierra.

Desde aquí mandamos un mensaje de cariño, compromiso y respeto incondicional a todas las personas, amigas, organizaciones y camaradas que han sido valientes, que no han tenido miedo y han desobedecido las prohibiciones de los gobiernos y se han reappropriado masivamente de las calles para mostrar de qué lado están. ¡Del lado del pueblo palestino en su lucha de liberación!

Es urgente poner fin a la ocupación israelí, incluyendo el desmantelamiento de las colonias, es necesario que se respete y preserve la integridad

territorial de todo el Territorio Palestino desde el río hasta el mar, en una Palestina laica, democrática y no racista.

Por ello reclamamos:

- El derecho a la autodeterminación del pueblo palestino
- El derecho al retorno de los refugiados
- Exigir que Israel rinda cuentas por sus graves violaciones del Derecho Internacional Humanitario poniendo fin a las relaciones diplomáticas con Israel, la ayuda militar, al comercio de productos y servicios procedentes de las colonias israelíes,
- Apoyar la investigación de la CPI sobre genocidio, crímenes de guerra y crímenes de lesa humanidad. Los dirigentes israelíes deben ser investigados y condenados por la Corte Penal Internacional por la comisión de crímenes de genocidio, crímenes de lesa humanidad y crímenes de guerra contra la población palestina, ordenando como primera medida la detención inmediata de Benjamín Netanyahu, como primer ministro de Israel, y de Yoav Galant, como ministro de defensa de Israel. Y depurando el resto de responsabilidades contra el equipo de gobierno y jefes militares.
- Rechazar la asimilación de la crítica a Israel con el antisemitismo
- Rechazar las acusaciones de terrorismo a las organizaciones de la sociedad civil palestina e internacional y presionarle para que revoque dichas acusaciones.
- Rechazar los acuerdos de normalización entre Israel y los Estados árabes y el acuerdo de comercio preferencial entre la UE e Israel.

Al gobierno le exigimos

1. La ruptura de relaciones diplomáticas con la entidad sionista
2. Que cesen el suministro de armas y material, incluyendo la venta o transferencia de armas y municiones, vehículos y equipos militares y repuestos.
3. Exigir el cumplimiento de lo establecido por la corte internacional de justicia en su opinión consultiva sobre la construcción de un muro en los territorios palestinos ocupados
4. Que suspendan las condiciones preferenciales para la importación de productos israelíes a Europa
5. Que se ponga fin a toda colaboración económica, deportiva, académica y cultural.

Hacemos además hincapié en el cumplimiento de la resolución 3070 (XXVIII) de la Asamblea General de naciones unidas sobre el derecho a la libre determinación de los pueblos, en particular del pueblo palestino, que reafirma el derecho inalienable de todos los pueblos que se encuentran bajo dominación colonial a la libre determinación, libertad e independencia. Reafirmando la legitimidad de la lucha de los pueblos por librarse de la dominación colonial por todos los medios posibles, incluida la lucha armada. En estos momentos, es más importante que nunca que salgamos todos a decir claramente que la resistencia palestina no es terrorismo, sino autodefensa y parte inevitable de cualquier proceso de descolonización.

Condenamos las políticas de los miembros de la OTAN y de otros países que ayudan a otros regímenes racistas a reprimir las aspiraciones de los pueblos a la libre autodeterminación.

Por eso, nuestra posición es firme y clara: seguiremos en la lucha palestina y antiimperialista hasta acabar con el sionismo y sus aliados europeos que hacen la vida invivible a todos los pueblos del mundo.

¡Estamos juntos en esto, hasta la liberación y el retorno a Palestina, hasta la liberación de los pueblos!

Desde el río hasta el mar, Palestina vencerá

Madrid, a 2 de diciembre de 2023